

du saint, afin d'obtenir, par sa toute-puissante intercession, la guérison des maux de tête dont elles ou leurs parens sont affligés.... Le silence a remplacé sur cette route les éclats bruyans de la voix du peuple. Ce n'est pas qu'il n'ait plus à se plaindre ; hélas ! tant s'en faut !... Mais c'est ailleurs et sous des formes plus convenables qu'il voudrait exprimer toutes les vérités qu'il sent ; mais il ne lui est pas permis de tout dire ; et si la vérité fait parfois explosion, c'est mêlée au bruit affreux de la fusillade et du canon qu'elle arrive aux gouvernans.

P.-A. MARTIN, *prévenu d'Avril.*